

## Pressemeldung

### Schulpartner Deutschland – Bildungsexperten bieten Schulen bedarfsgerechte Unterstützung an

*Solingen, 30.10.2025. Schulen stehen vor enormen Herausforderungen. Lehrkräfte haben vielfältige und ständig neue Aufgaben zu bewältigen. Damit sie sich auf ihre Kernaufgabe konzentrieren können – den Unterricht – hat der gemeinnützige VNN Bundesverband Nachhilfe- und Nachmittagsschulen e. V. die Initiative „Schulpartner Deutschland“ ins Leben gerufen. Hierüber erhalten die Schulen bedarfsgerechte und gezielte Unterstützung.*

„Ob Inklusion, die Integration von Kindern mit Deutsch als Zweitsprache oder die Beschulung von Kindern mit Teilleistungsstörungen – die Herausforderungen für die Lehrerinnen und Lehrer sind enorm“, weiß Patrick Nadler, Vorsitzender des VNN. „Schulleiter und Lehrkräfte können bei den Schulpartnern ganz gezielt genau die Unterstützung anfordern, die sie benötigen. So entlasten wir die Schulen und helfen den Schülerinnen und Schülern.“

Neben der individuellen Förderung bieten die Schulpartner die qualifizierte Gestaltung des Ganztags oder einer Projektwoche an oder beraten zur Beantragung von Leistungen aus dem Bildungs- und Teilhabepaket (BuT) oder der Umsetzung des Startchancen-Programms. Nadler betont: „Die Schulpartner sind erfahrene und kompetente Bildungspraktiker. Viele von ihnen sind zertifiziert und haben die Corona-Aufholprogramme für die Schulen umgesetzt. Sie kennen die Herausforderungen und die Lösungen.“

Schulleiter und Lehrkräfte, die einen Schulpartner vor Ort oder online engagieren wollen, bekommen auf der Website [www.schulpartner-deutschland.de](http://www.schulpartner-deutschland.de) einen ersten Überblick über die möglichen Leistungen und Angebote. Über die Website können sie auch ihre Anforderungen und Wünsche übermitteln, damit ihnen der passende Schulpartner vor Ort vermittelt wird.

### VNN Bundesverband Nachhilfe- und Nachmittagsschulen e.V.

Der gemeinnützige VNN wurde 1998 als Interessenverband Nachhilfeschulen e.V. gegründet und ist der einzige Verband der Nachhilfe-Branche. Der VNN setzt sich für mehr Transparenz und verlässliche Qualität in der institutionellen Nachhilfe ein. Die ihm angeschlossenen Nachhilfeinstitute stehen für hohe Qualitätsstandards

und die individuelle Förderung von Schülerinnen und Schülern in Kleingruppen oder Einzelunterricht. Dies gibt Eltern, Kindern und Jugendlichen Sicherheit und Orientierung. Der VNN vertritt die Interessen seiner Mitglieder gegenüber der Politik und in der Öffentlichkeit und fördert den vertrauensvollen Dialog zwischen Schule, Politik und Wirtschaft. Sitz des Bundesverbandes ist Solingen. [www.nachhilfeschulen.org](http://www.nachhilfeschulen.org).